



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- [ASUNTOS INSTITUCIONALES](#)
- [ECONOMÍA Y FINANZAS](#)
- [I+D+i](#)
- [BÚSQUEDA DE SOCIOS](#)
- [AGENDA](#)
- [CONVOCATORIAS Y LICITACIONES](#)

AGENDA

SEMANA EUROPEA DE LAS REGIONES Y CIUDADES

Ya está abierto el plazo para el registro en la Semana Europea de las Regiones y Ciudades que, en su XVII edición, bajo el lema "Regiones y Ciudades: pilares del futuro de la UE", ofrecerá más de 300 sesiones.

El registro finaliza el viernes 27 de septiembre.

Organiza: Comité Europeo de las Regiones.

Fecha: 07.10.2019-10.10.2019.

Lugar: Bruselas, Bélgica.

Más información.

SEMINARIO SOBRE LA AVIACIÓN GENERAL Y CLIMA DE BAJA ALTITUD

Este seminario reunirá a un amplio espectro de partes interesadas, desde pilotos, proveedores de servicios meteorológicos, autoridades de investigación de seguridad operacional, autoridades nacionales de aviación y otras organizaciones asociadas para discutir algunos de los problemas comunes e identificar soluciones prácticas que se pueden introducir como parte de General Hoja de ruta de la aviación 2.0 de la Agencia de seguridad de la aviación de la UE (AESA).

Alianza por la Cohesión

Ayer 10 de julio, la Comisión de Política de Cohesión Territorial y Presupuesto de la UE (COTER), del Comité de las Regiones, organizó una conferencia titulada "Juntos para una Política de Cohesión 2021-2027 más fuerte".



La conferencia reunió a diversos representantes de la amplia gama de socios de la Alianza por la Cohesión, para hacer un balance de los logros hasta el momento y enviar un mensaje firme a la próxima Comisión Europea, al nuevo Parlamento y al Consejo sobre la importancia de una fuerte Política de Cohesión. Asimismo, perseguía concienciar a dichas instituciones sobre la necesidad de configurar la futura Política de Cohesión en una asociación genuina con todos los socios relevantes.

La política de cohesión constituye un instrumento europeo clave para promover la cohesión económica, social y territorial dentro de la Unión Europea, siendo una de las políticas más visibles a nivel local y regional, al demostrar directamente los beneficios de Europa a los ciudadanos.

A la luz de la discusión sobre el futuro de la Política de Cohesión post de 2020, las principales asociaciones europeas de ciudades y regiones y el Comité Europeo de las Regiones lanzaron, en octubre de 2017, la [Alianza por la Cohesión](#), una coalición que reúne a todos los que consideran que la política de cohesión de la UE debe seguir siendo un pilar de la futura UE.

Esta alianza aúna a 450 socios institucionales y a más de 11.000 signatarios individuales, con el objetivo de solicitar que el presupuesto de la UE post 2020 haga que la Política de Cohesión sea más fuerte, más efectiva, visible y disponible para todas las regiones de la Unión Europea.

Organiza: Agencia Europea de Seguridad Aérea.

Fecha: 17.07.2019-18.07.2019.

Lugar: Colonia, Alemania

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

LICITACIÓN: SERVICIOS RELACIONADOS CON LA MEJORA DE LA APLICACIÓN ERASMUS+ (EAC/59/2018)

El poder adjudicador es la Comisión Europea (DG Educación, Juventud, Cultura y Deporte).

Los reparativos en curso para el nuevo programa Erasmus+ han situado la digitalización, la simplificación y la inclusión en el primer plano de la nueva visión para 2021-2017.

En este contexto, ahora es necesario aprovechar el éxito de la aplicación de telefonía móvil existente de Erasmus+. Esto lo convertirá en un único punto de entrada que ayudará a los estudiantes de educación superior y a otros estudiantes en todas las etapas de su experiencia de movilidad, proporcionándoles herramientas en línea que puedan utilizar para administrar sus moviidades y otros servicios, y obtener acceso a información y apoyo antes, durante y después de su periodo de movilidad.

Duración: 30 meses

Plazo: 07.08.2019

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

CONVOCATORIA: PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE MÉDICOS ASESORES DE MEDCOI (EASO/2019/722)

El poder adjudicador es la Oficina Europea de Apoyo al Asilo.

Este procedimiento de contratación busca proporcionar a los equipos de la EASO/MedCOI el apoyo médico de médicos asesores (p.ej.: proveedores de servicios individuales o grupos de proveedores de servicios individuales). Los médicos asesores del contratista son

Todos aquéllos que apuestan por la importancia de la Política de Cohesión, desde gobiernos nacionales, regionales y locales hasta pymes, ONG, centros de enseñanza, pueden adherirse a la Alianza por la Cohesión (con su nombre, el nombre de su organización y una dirección electrónica de contacto) firmando la declaración en el siguiente [enlace](#). ¡Cada firma cuenta!

Puede seguir la actividad de la Alianza de la Cohesión, a través de las redes sociales, utilizando el hashtag #CohesionAlliance.

ASUNTOS INSTITUCIONALES

Sustitución de los miembros de la Comisión Europea

El Consejo acuerda iniciar el procedimiento para la sustitución del Vicepresidente y Comisario del Mercado Único Digital y la Comisaria de Política Regional.

El pasado 8 de julio, el Consejo, en su formación de [Empleo, Política Social, Sanidad y Consumidores](#) (EPSCO), confirmó que no está en condiciones de adoptar la propuesta del Presidente de la Comisión Europea sobre la no sustitución de dos miembros de la Comisión, al no haberse alcanzado unanimidad.

En contexto de esta respuesta, se inició el pasado 2 de julio, cuando la Comisión Europea envió una Propuesta del Presidente de la Comisión para no proceder a la sustitución de ciertos Comisarios.

Tras las elecciones al Parlamento europeo, el Vicepresidente Ansip y la Comisaria Cretu, presentaron la dimisión voluntaria a sus respectivos cargos en la Comisión Europea, con fecha efectiva a partir del 1 de julio de 2019, para ocupar los escaños en el Parlamento Europeo para los que fueron elegidos.

De conformidad con el [artículo 246 del TFUE](#), el Consejo, por unanimidad y a propuesta del Presidente de la Comisión, podrá decidir que no ha lugar a tal sustitución, en particular cuando quede poco tiempo para que termine el mandato de dicho miembro.

En su reunión del 3 de julio de 2019, el Comité de Representantes Permanentes examinó la propuesta del Presidente de la Comisión Europea, sin que se alcanzase unanimidad y por ende, se invitaba al Consejo a confirmar que no estaba en posición de adoptar dicha propuesta.

Tras examinar la propuesta, el Consejo EPSCO, remitió una [respuesta a la propuesta del Presidente Juncker](#), en virtud de la cual se acordaba iniciar el procedimiento para la sustitución del Sr. Ansip y la Sra. Cretu, en sus funciones de miembros de la Comisión, al no haberse alcanzado la unanimidad requerida por el artículo 246 TFUE.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Lucha contra el fraude en el presupuesto de la UE

Las nuevas normas de la UE para mejorar la lucha contra el fraude en el presupuesto de la UE comienzan a aplicarse.

El pasado 6 de julio, entró en vigor la [Directiva sobre la lucha contra el fraude que afecta a los intereses financieros de la Unión a través del Derecho penal](#) que, al armonizar las definiciones, las sanciones y los períodos de prescripción de los delitos relacionados con el fraude al presupuesto de la UE, hará que el trabajo de las autoridades judiciales y policiales sea más eficiente para combatir este tipo de delitos.

La Directiva también constituirá la base del trabajo de la Fiscalía Europea, que desempeñará un papel clave en la investigación, el enjuiciamiento y la ejecución de este tipo de delitos. El nuevo organismo se está creando actualmente y debería estar operativo a fines de 2020.

La Comisaria de Justicia, Consumidores e Igualdad de Género, Věra Jourová, dijo: “Junto con la Fiscalía Europea, las nuevas normas protegerán mejor el presupuesto de la UE contra el fraude. Cuento con los Estados miembros para que puedan transponer estas nuevas reglas de manera completa y rápida. El dinero de los contribuyentes europeos debe estar debidamente protegido de

consultados en relación con los pedidos enviados por los Estados miembros de MedCOI (usuarios finales) y con las respuestas de los proveedores locales de MedCOI.

Duración: 12 meses

Plazo: 31.07.2019.

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

LICITACIÓN: ALOJAMIENTO DE LA SEDE ELECTRÓNICA DEL COMITÉ DE LAS REGIONES (CDR/COM/43/2019)

El poder adjudicador es el Comité de las Regiones.

El objetivo del presente contrato consiste en proporcionar la infraestructura y el hardware para alojar el sitio web del Comité de las Regiones basado en la plataforma SharePoint (versión de 2016 o posterior).

Duración: 48 meses

Plazo: 16.07.2019.

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

los delincuentes".

La Directiva forma parte de la estrategia de la Comisión para reforzar la protección del presupuesto de la UE. Mejorará la disuasión y la eficacia de la lucha contra los delincuentes al alinear los enfoques de los Estados miembros.

I+D+i

Presupuesto anual para Horizonte 2020

La Comisión Europea invierte 11.000 millones de euros en nuevas soluciones para los desafíos sociales e impulsar el crecimiento sostenible basado en la innovación.

A principios del presente mes, la Comisión Europea anunció cómo invertiría el último y mayor tramo anual, que asciende a 11.000 millones de euros, del programa de financiación e investigación de la UE, Horizonte 2020, en el último año del mismo.

Horizonte 2020, el programa de financiación de investigación e innovación de la UE, con una dotación de 77.000 millones de euros para el período 2014-2020, apoya la excelencia científica en Europa y ha contribuido a avances científicos de alto nivel, como el descubrimiento de [exoplanetas](#), las primeras imágenes de un [agujero negro](#) y el desarrollo de vacunas avanzadas para enfermedades como el [ébola](#).

Según lo anunciado, el presupuesto destinado para el año 2020 se desglosará de la siguiente manera:

- 206 millones de euros se destinarán a proyectos que tienen por objeto transformar sectores, que tradicionalmente consumen mucha energía, en industrias competitivas bajas en carbono y circulares, así como para reducir significativamente su huella ambiental.
- 132 millones de euros apoyarán el desarrollo y la producción en Europa de la próxima generación de baterías, como parte del impulso hacia un futuro bajo en carbono y resistente al clima.
- 135 millones de euros se invertirán en diez nuevos temas relacionados con diversas formas de contribuir con la Estrategia de Plásticos de la UE.
- 116 millones de euros se consignarán para el desarrollo de nuevas capacidades para combatir y prevenir los delitos cibernéticos.
- Y, por último, la inteligencia artificial, que se encuentra en el centro de los avances más prometedores de la actualidad, contará con un presupuesto de 396 millones de euros.

Al mismo tiempo, continuará financiando la "investigación en las fronteras del conocimiento impulsada por la curiosidad", dentro del pilar de Ciencia Excelente, con más de € 2.200 millones de euros.

Las acciones Marie Skłodowska-Curie, que financian becas para investigadores en todas las etapas de sus carreras, reciben un impulso con un total de más de 1.000 millones de euros.

También la cooperación internacional en investigación e innovación se verá fortalecida, con más de 550 millones de euros. Los ejemplos incluyen trabajar con África en salud global, seguridad alimentaria y nutricional, con EE. UU. Canadá y Japón en energía limpia y con China en producción de alimentos, biotecnología, energía, recursos naturales y urbanización.

El "[EIC Accelerator Pilot](#)", anunciado por la Comisión Juncker en marzo, allanará el camino para la creación de un Consejo Europeo de Investigación (CEI) en toda regla en el próximo programa marco de investigación e innovación de la UE

Búsqueda de socios

EACEA 51/2018: Europa para los ciudadanos.

Una asociación de consumidores de busca socios (organizaciones públicas, privadas y colegios) para un proyecto en materia de educación, de nueve meses de duración, dirigido a los estudiantes de educación primaria y secundaria.

Las áreas específicas de interés a cubrir son tanto la “Memoria histórica europea” (línea 1), como el “Compromiso democrático y participación ciudadana” (línea 2).

Fecha límite para presentar solicitudes: **(09.01.2019)**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.